



**Hôpital
Saint Joseph
Saint Luc**

L'hôpital au cœur,
l'esprit ouvert

INFO PRESSE

Lyon, jeudi 7 novembre 2024

PRÉVENTION – JEUDI 14 NOVEMBRE

Saint Joseph Saint Luc organise un atelier d'information et de prévention à l'occasion de la Journée mondiale du diabète



En pratique

📅 Jeudi 14 nov. 2024
🕒 de 14h30 à 17h
📍 Rdc de l'hôpital
20 quai Claude Bernard
Accès Tram T1
🆓 **Entrée libre**

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

est un Etablissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatorio. Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins. A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités. Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans frais pour le patient et sans aucun dépassement d'honoraires. www.saintjosephsaintluc.fr

En France, entre 500 et 800 000 personnes ignorent qu'elles sont atteintes du diabète.¹ A l'occasion de la Journée mondiale consacrée à cette maladie, jeudi 14 novembre, et en association avec la Fédération française des diabétiques (FFD), l'hôpital Saint Joseph Saint Luc invite tous les lyonnais à participer à une rencontre d'information et de prévention sur le diabète. L'occasion de réaliser un dépistage gratuit pour connaître le risque d'être porteur de cette maladie.

4 millions de personnes vivent avec le diabète en France²

L'hôpital Saint Joseph Saint Luc place la prévention comme une de ses priorités d'actions. Dans ce contexte, **les professionnels du service d'endocrinologie de l'hôpital et des bénévoles de la Fédération Française des Diabétiques (FFD)** se tiendront à disposition pour accueillir les habitants de la région lyonnaise qui le souhaitent jeudi 14 novembre de 14h30 à 17h.

L'occasion de répondre à toutes les questions sur le diabète de types 1 (environ 6% des cas) et de type 2 (plus de 90%)³, des conséquences parfois graves qu'il peut entraîner et surtout, les règles de vie à mettre en place pour éviter cette maladie, qui touche aujourd'hui près de 4 millions de personnes en France.

« Il n'existe pas de petit diabète »

Pour Dr Cédric Luyton, chef du service d'endocrinologie à Saint Joseph Saint Luc, il faut continuer d'informer et de sensibiliser : « Actuellement plus de 500 000 personnes ignorent qu'elles sont atteintes par cette maladie. Or elle peut entraîner des maladies cardiovasculaires, des atteintes des reins, et parfois même des amputations. Et il n'existe pas de petits diabètes. Que l'on ait 20 ou 70 ans, cette journée que nous organisons peut-être l'occasion de détecter cette maladie invisible. Les participants pourront réaliser une glycémie capillaire qui permet une estimation sur les risques de développement de cette maladie, propre à chacun. A la suite de ce résultat, un entretien avec un médecin spécialiste pourra être proposé et des conseils pourront être transmis ».

Au programme

Trois ateliers interactifs seront proposés tout au long de l'après-midi :
- Réalisation d'une glycémie capillaire, au bout du doigt avec résultat immédiat
- Questionnaire sur les risques de développer un diabète
- Des conseils sur l'alimentation.

Source¹⁻²⁻³ : Fédération Française des Diabétiques / www.federationdesdiabetiques.org

Contact presse
Annabelle Gentil
04 78 61 86 50
agentil@saintjosephsaintluc.fr